



ENGEL & VÖLKERS

6 Pièces

114 m²

Réf. W-02VVTP

615 000 €

Montreuil

Maison à vendre (93100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ - Montreuil - À rénover - Jolie maison de ville sur deux niveaux avec jardin de 200m². Engel&Völkers vous propose cette maison de 114m² située à quelques minutes de la Mairie de Montreuil. Elle dispose d'un jardin de 200 m², parfait pour profiter des beaux jours. Au rez-de-chaussée, vous trouverez une cuisine ouverte sur un grand séjour ainsi qu'un WC d'invité. À l'étage, la maison dispose de 3 chambres, d'une salle d'eau, d'une salle de bain et d'un WC. Avec sa triple exposition, cette maison bénéficie d'une belle lumière. Joli potentiel de rénovation. Ambiance chaleureuse, vues ...

EXCLUSIVITY - Montreuil - To renovate - Lovely town house on two levels with 200m² garden. Engel&Völkers offers this 114m² house located just a few minutes from Montreuil town hall. It features a 200m² garden, perfect for enjoying the warm weather. On the first floor, you'll find a kitchen opening onto a large living room and a guest toilet. Upstairs, the house has 3 bedrooms, a shower room, a bathroom and a toilet. With its triple exposure, this house benefits from plenty of light. Nice renovation potential. Warm atmosphere, green views, great peace and quiet. Friendly, artist-friendly ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

